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Leider gibt docfred ziemlich genau meine Einschätzung wieder, die wir am Ende der letzten
Saison in einem eigenen Thread zu den mittelfristigen Perspektiven im Abstiegsfall schon
einmal diskutiert haben. Als reiner e.V. unter lauter Kapitalgesellschaften und
Betriebssportgruppen dürften ziemlich viele der 15-16 dauerhaften Erstligaplätze bereits fest
vergeben sein. 
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